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VERBALE DELL’ASSEMBLEA ANNUALE  
DEL COLLEGIO INGEGNERI VENEZIA 

05 aprile 2025 

 

L’Assemblea Annuale del Collegio Ingegneri Venezia è stata convocata presso la sede 

dell’Ordine degli Ingegneri della Città Metropolitana di Venezia, in via Bruno Maderna n. 7 

a Mestre, in prima convocazione il giorno 05 aprile 2025 alle ore 8,00 e, visto che la stessa 

è andata deserta, in seconda convocazione per il medesimo giorno alle ore 9,30, con il 

seguente ordine del giorno: 

1) Relazione del Presidente; 

2) Approvazione del bilancio consuntivo 2024 e preventivo 2025; 

3) Rinnovo dello Statuto del Collegio; 

4) Varie ed eventuali. 

Il programma prevede a seguito la conferenza di Elisa Cimetta, professoressa associata 

presso il Dipartimento di Ingegneria Industriale dell’Università di Padova, dal titolo 

“Sviluppo della medicina del futuro: l'importanza dell’Ingegneria e della multidisciplinarietà 

nella ricerca ed innovazione” e quindi la cerimonia di premiazione dei colleghi che hanno 

raggiunto i 50 anni di laurea. 

L’adunanza ha inizio alle ore 9,45 alla presenza di una cinquantina di persone, con anche la 

partecipazione del Presidente dell’Ordine degli Ingegneri della Città Metropolitana di 

Venezia. 

 

1) Relazione del Presidente 

Il Presidente riassume innanzitutto il programma della riunione e prima di esporre la sua 

Relazione ricorda i colleghi Paolo Pagan, Alberto Brunetti, Adriano Macoratti e Pierluigi 

Zamuner scomparsi nel corso dell’ultimo anno e chiede ai presenti di dedicare loro un 

momento di raccoglimento. 

Il Presidente procede poi all’esposizione della propria Relazione, che si allega al presente 

verbale come sua parte integrante. 

 

2) Illustrazione ed approvazione del bilancio consuntivo 2024 e preventivo 2025 
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Prende la parola il Tesoriere che passa ad esporre nel dettaglio, con l’ausilio di un 

programma di presentazione power point, il confronto tra il bilancio previsionale dell’anno 

2024, il bilancio consuntivo 2024 e il bilancio previsionale 2025, dandone una illustrazione 

dettagliata voce per voce. 

Entrambi i documenti vengono allegati al presente verbale come sua parte integrante. 

Terminata l’esposizione del Tesoriere, Marino Tiberto legge la Relazione redatta dai 

Sindaci, nella funzione di Revisori dei conti, che dopo aver esaminato il bilancio consuntivo 

2024 e lo stato patrimoniale, li hanno valutati correttamente elaborati, esprimendo 

all’unanimità in proposito l’approvazione di propria competenza. 

Il suddetto documento viene allegato al presente verbale come sua parte integrante. 

Il Presidente invita quindi i presenti a formulare osservazioni o richieste di chiarimenti. 

Interviene Mario De Marchis che esprime apprezzamento per l’introduzione di un 

contributo inteso a fare fronte a parte delle spese dei mezzi di trasporto e propone di 

applicarlo in percentuale a detti costi; il Tesoriere chiarisce come l’adozione di un 

contributo forfettario costituisca una prima sperimentazione cui potranno fare seguito 

eventuali modifiche. 

In mancanza di altri interventi il Presidente chiede l’approvazione per alzata di mano degli 

esposti bilanci, consuntivo per l’anno 2024 e preventivo per l’anno 2025, che, in assenza di 

voti contrari ed astensioni, viene positivamente espressa per entrambi i documenti 

dall’unanimità dei presenti. 

 

3) Rinnovo dello Statuto del Collegio 

Il Presidente informa come il Consiglio abbia ritenuto che lo Statuto del Collegio necessiti 

di alcuni adeguamenti e passa quindi ad esporre nel dettaglio le modifiche che il suddetto 

organo ha inteso individuare e proporre all’approvazione dell’Assemblea. 

Terminata l’esposizione il Presidente, pur rilevando come per apportare modifiche allo 

Statuto sia richiesta la presenza di almeno un decimo degli iscritti, attualmente pari a 1.510, 

e come non raggiungendo oggi l’Assemblea tale numero, la proposta di modifica dovrà 

essere, a termini del vigente Statuto, sottoposta a referendum tra gli iscritti, invita 

comunque i presenti a formulare osservazioni o ad esprimere pareri in merito. 

Si apre una intensa e partecipata discussione che, pur riguardando svariati punti oggetto 

di modifica, si incentra infine sul tema dell’introduzione o meno di un quorum da applicare 

ai votanti del referendum. 

Al termine del dibattito il Presidente chiede all’Assemblea se il testo da presentare a 

referendum possa essere quello innanzi esposto e l’Assemblea, con 14 voti favorevoli ed 

un astenuto contro 10 voti contrari ed un astenuto, esprime parere favorevole. 
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Conferenza della professoressa Elisa Cimetta 

Il Presidente invita la professoressa Elisa Cimetta a prendere la parola, la quale, dopo aver 

ringraziato il Collegio per l’invito, effettua il proprio intervento dal titolo “Sviluppo della 

medicina del futuro: l'importanza dell’Ingegneria e della multidisciplinarietà nella ricerca ed 

innovazione”. 

Al termine della interessante e piacevole conferenza la platea applaude la relatrice; il 

Presidente la ringrazia sentitamente per l’interesse che l’argomento trattato ha saputo 

suscitare e provvede a consegnargli l’originale osella di vetro, quale segno di riconoscenza 

da parte del Collegio. 

 

Cerimonia di premiazione dei colleghi che hanno raggiunto i 50 anni di laurea 

Il Presidente dà quindi avvio alla cerimonia di premiazione dei colleghi che hanno raggiunto 

i 50 anni di laurea. 

Mentre il sindaco Marino Tiberto legge i curricula dei premiati, essi si avvicendano per le 

congratulazioni di rito e per il ritiro delle oselle di vetro, riconoscimento esclusivo del 

Collegio, che vengono loro consegnate dal Presidente e dall’ingegnere Mariano Carraro 

Presidente dell’Ordine. 

I premiati sono gli ingegneri: Bognolo Giampietro, Cambruzzi Tullio, Cammarata Ettore, 

Cavallini Lucia, De Marchis Mario, Facin Franco, Favero Sandro, Fossato Bruno, Gallina 

Raffaele, Grosso Mirco, Mamprin Renato, Massaro Afro, Nogarol Alessandro, Pini Alfio, 

Porzionato Loris, Tiberto Marino; mentre non sono potuti intervenire alla cerimonia: 

Caburazzi Roberto, Mason Giuseppe, Moro Umberto, Padovese Antonio, Rinaldi Roberto. 

 

Terminata la celebrazione, non essendoci altri argomenti da esaminare, il Presidente 

ringrazia i presenti per la partecipazione e dichiara chiusa la seduta alle ore 12,56. 

 

 Il Segretario verbalizzante       Il Presidente 

          Ing. ErioCalvelli       Ing. Sandro Boato 

 

 

 

 

 

 

 


